

# Umfahrung beerdigen

**Zum Thema Südwestumfahrung Olching:**

Wir als Eichenauer CSU stehen dem Projekt seit jeher kritisch gegenüber. Nicht nur, dass dieses Projekt sowohl finanziell als auch umweltpolitisch ein Fiasko ist – auch verkehrstechnisch ist

dieses Vorhaben eine nicht zumutbare Mehrbelastung für Eichenau. Ich appelliere an die Verantwortlichen, alle Fakten nochmals zu prüfen und dieses Projekt zu beerdigen.

**Michael Wölfl**

Gemeinderatsmitglied und  
CSU-Ortsvorsitzender Eichenau